

# Kaiserslautern App auf gutem Kurs

**[1.7.2013] Bereits über 2.000 Downloads kann die App der Stadt Kaiserslautern verzeichnen. In Zukunft soll die mobile Anwendung weiter ausgebaut werden.**

Nachdem die Kaiserslautern-App erst vor rund zwei Wochen vorgestellt wurde (wir berichteten), erfreut sie sich aktuell großer Beliebtheit. Nach Angaben der Stadtverwaltung wurde die Anwendung seither bereits über 2.000 Mal herunter geladen. Neben allgemeinen Informationen über freie Parkplätze, Restaurants, Veranstaltungen, besondere Sehenswürdigkeiten oder Übernachtungs- und Einkaufsmöglichkeiten in der Innenstadt, bietet die Anwendung erstmals auch einen vereinfachten Weg, Dienstleistungen der Stadtverwaltung abzurufen. Des Weiteren bietet die App die Möglichkeit, Beschwerden an die Stadtverwaltung zu übermitteln. "Wir möchten uns als eine moderne Verwaltung präsentieren", erklärt Oberbürgermeister Klaus Weichel. "Mithilfe der App sind wir zurzeit dabei, erste Schritte in Richtung E-Government zu gehen und unser mobiles Online-Dienstleistungsangebot nach und nach auszubauen." In Kürze sollen das Angebotsspektrum erweitert und noch mehr Möglichkeiten der Bürgerbeteiligung geboten werden. Dazu der OB: "Wir möchten zum Beispiel unsere Stadtführungen integrieren und Zahlungsfunktionen für verschiedene Dienstleistungen auf diesem Wege anbieten." (cs)

<http://www.kaiserslautern.de>

Stichwörter: Social Media, Kaiserslautern, Apps, Klaus Wenzel

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)